ILS ONT VIBRE DANS UN MONDE LEGENDAIRE

Du 04 au 07 septembre 2024, les adhérents(es) de la section FNRG de Gaillac et de l'UNRP81 sont partis à la découverte du Puy du Fou, élu meilleur parc du monde pour la qualité des spectacles, des animations ou des effets spéciaux.

Le Puy du Fou nous a offert une explosion de spectacles grandioses et d'aventures servis par des effets spéciaux saisissants avec Les Noces de feu et le bouquet final de la CINESCENIE.

Les quarante et une personnes présentent ont pu, à leur rythme, découvrir l'ensemble des vingt spectacles qui reprennent des éléments historiques de la région environnante du Puy du Fou . Les adaptations en font des spectacles mettant notamment à profit des animaux dressés (chevaux, rapaces, fauves et bétail), des effets spéciaux et pyrotechniques.

Le parc est aussi un lieu de présentation des coutumes ancestrales avec un fort du Haut-Moyen Âge, un village du bas Moyen Âge, un village du XVIIIe et un Bourg du début du XXe, tous reconstitués, et où travaillent des artisans formés aux techniques artisanales de chaque époque. Le parc s'appuie sur une école de dressage de chevaux et sur une académie de fauconnerie participant à des programmes de réintroduction de rapaces dans leur milieu naturel.

D'une manière générale, à travers les différents spectacles historiques qui sont présentés au cœur d'une forêt centenaire, ce sont surtout les chrétiens et les royalistes qui sont mis en scène, se battant contre leurs nombreux ennemis. La guerre de Vendée est un thème particulièrement abordé.

Pour vivre une fresque géante du Moyen-Âge à la Seconde Guerre mondiale, la Cinéscénie retrace l'Histoire dans une romance mêlant faits réels et légendes françaises. Elle nous a fait voyager dans le temps grâce à une mise en scène grandiose! Nous avons suivi le destin symbolique de la famille Maupillier grâce aux 4200 puyfolais (acteurs bénévoles) et à des moyens techniques hors normes. Chaque représentation est un concentré de technologie: mapping vidéo 3D, drones autonomes, système de diffusion du son à 360°, effets pyrotechniques...le spectacle apporte un relief bouleversant à l'univers féérique de la Cinéscénie!

Ce voyage très passionnant dans tous les domaines s'est déroulé sous un temps parfois pluvieux mais qui n'a pas entaché la frénésie d'assister aux divers spectacles.

L'ambiance, la convivialité et la fraternité ont été une nouvelle fois excellentes entre les retraités de la gendarmerie, les retraités de la police nationale et tous les participants.

Nicolas, notre chauffeur, m'a adressé les mots suivants : « Merci beaucoup, çà me touche énormément (cadeaux), Je passe d'excellents moments avec vous.C'est un réel plaisir que de voyager ainsi » (sic).

Un grand merci à MERCI à vous toutes et tous . Prenez soin de vous.

Alain Dourel.